
Je suis entièrement d’accord avec les propositions de changement d’usage .. 
Je crois particulièrement que l’utilisation de la chapelle comme salle de spectacle ouverte 
au. Public et de l’orgue par la Faculté de musique de l’Universite de Montréal est une. 
excellente idée  
 
Luc Granger 
 


